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令和２年度第２回羽島市スポーツ推進審議会 会議要旨 

日 時 
令和３年１月２６日（火） 

午前１０時００分から午前１１時００分まで 

場 所 羽島市教育センター２階 研修室 

出席者 （羽島市スポーツ推進審議会委員） 

浅野理佐委員、大塚まり子委員、大野木真委員、江﨑一利委員、 

小森博昭委員、竹本康史委員、中畑弘委員、長谷和治委員、 

渡邉丈展委員 

（羽島市教育委員会） 

 森教育長、不破教育委員会事務局長、箕浦スポーツ推進課長、 

高田同課課長補佐、三品同課係長、古賀同課主事 

内 容 １ 開会の宣言 

 

（出席数報告） 

委員１０名中９名の出席であるため、羽島市スポーツ推進審議会

条例第６条第２項の規定により会議が成立していることを報告し

た。 

 

（情報公開） 

会議は原則公開されるため、後日、委員名簿とともに会議要録を

市ホームページにおいて公開することを報告した。 

 

（傍聴） 

傍聴希望者が３名いることを報告した。 

 

２ 会長挨拶 

 

３ 教育長挨拶 

 

４ 議事 

議題１ 羽島市スポーツ推進計画中間見直し（案） 

 

① 説明 

・ 羽島市スポーツ推進計画の中間見直し案について、策定時の目標の

進捗確認、第六次総合計画後期実施計画との整合性を図ることに重

点を置き、判断した結果を事務局から説明した。 
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② 質疑・応答・意見等 

（委員） 

・ 事前配布資料（p4）の 10頁羽島市チャレンジデーについて文追加の

記載だが、羽島市スポーツ推進計画（p10）の文面に追加で付け足す

のか。追加で付け足すのであれば文章を検討した方がよいのでは。 

（事務局） 

・ 今の文章に繋げて追加で付け足します。また、中間でどれだけの参

加があったのかを入れていきたいと考えています。 

（委員） 

・ 事前配布資料（p5）の 44 頁夜間照明施設の FUKUJU スポーツパーク

（羽島市運動公園）の記載だが、FUKUJU スポーツという名はネーミ

ングライツでの命名権であり、今後もその名とは一切確証がない。

また、FUKUJU スポーツパークは正式名称でもないので直さなくても

よいのでは。 

（事務局） 

・ ご指摘の通り、FUKUJU スポーツパークはネーミングライツの命名権

ということもありますので、羽島市運動公園のままでいきたいと考

えています。 

（委員） 

・ 羽島市スポーツ推進計画（p27）に記載に、「気軽にスポーツに参加

しやすい機会を充実していきます」とあります。第六次総合計画後

期実施計画には「気軽にまた快適に」と記載がありますので、整合

性を取るのであれば「気軽にまた快適にスポーツに参加しやすい機

会を充実していきます」に直した方がよいのでは。 

（事務局） 

・ ご指摘の通り、第六次総合計画後期実施計画に従った改正という点

から「気軽にまた快適に」と直すことは適当だと思いますので、文

言に追加して訂正します。 

（委員） 

・ 事前配布資料（p2）の 4 頁「羽島市体育協会」から「羽島市スポー

ツ協会」へ名称変更と記載だが、p38 ページにもあるので変更した

方がよいのでは。 

（事務局） 

・ 事前配布資料（p2）の上部に 9 ページ、38 ページの名称変更箇所を

記載しています。 

（委員） 

・ 事前配布資料（p7）42 頁羽島市体育建設整備基金の令和元年度残高

を記載とあるが記載がない。平成 27年に創設されて、現時点では積
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み立てを行っている状況だと思いますので、ここの文章は直すべき

だと思います。また、私調べでは、金額は 45,041,690 円だと思いま

すのでそのように直すべきだと思います。 

（事務局） 

・ ご指摘の通り、平成２７年に創設された経緯について、令和元年度

にはその金額になったということで追加したいと考えております。 

 

５ その他 

  

① 報告 

・ 羽島市スポーツ施設使用料の減免について「スポーツ施設等の使用

料の減免について」資料のとおり減免措置を見直すことを報告した。 

 

② 質疑・応答・意見等 

・ ①に関連し、広報紙 1 月号に記載された体育館の使用料に関する記

述に関し質問があり、これに掲載された表記や経緯について、事務

局が説明した。 

・ ４月以降の使用料の取り扱いについては、例えば新しく条例が決ま

るまでは今までどおりの取り扱いにならないかという意見があっ

た。 

 

６ 閉会の宣言 

 


